



2024年12月2日 認定こども園新宿ベアーズ 安岡 舞

今年も早いもので、残すところ1ヶ月となりました。進級当初は、まだまだ甘えん坊で「できないー！やっぺー！」と、様々なことを先生にやってもらうことが多かった子ども達ですが、毎日の積み重ねでたくましく成長し「みて！できたよ！」と自分でできることが増え、苦手なこと・食べ物にも挑戦できる心も育ってきました。楽しい思い出もたくさんできましたね☆

ここからはクリスマスやお正月など慌ただしい日々を迎えます。子ども達が楽しい気持ちで新年を迎えられるように、見守っていきたいと思います。

お散歩に出かけると、大好きなパパやママにお土産を探したり、虫を探したり、楽しいもの・面白いものを見つけるのが得意な子どもたち♪「みてーせんせー！あったよー！」「どんぐり、みつけた！」「はいどうぞ。これあげる。」などなど友だち同士で楽しそうにおしゃべりしながら毎日探索活動を楽しんでいます。

中央公園では、どんぐりガイドマップを見ながら、どんぐり拾いに夢中になっていました。また、大きな落ち葉に穴をあけて葉っぱのおばけを作ってあげると大喜び♡「ぼくも！わたしも！」と行列ができるほど盛り上がっていましたよ。できあがったおばけを仮面のように顔の前にして、おばけに変身する姿がすごく可愛かったです！



- 5日 身体測定
- 10日 避難訓練
- 13日 歯科検診
- 20日 クリスマス会
- 29日～1月3日 年末年始休み



おもちゃのチャチャチャ
あわてんぼうのサンタクロース

☆ - ☆ - ☆ - ☆ - ☆ - ☆
 |
 ☆ できるかな？ ☆
 |
 ☆ トイレに座ってみよう♪ ☆
 |
 ☆ - ☆ - ☆ - ☆ - ☆ - ☆



こぐま組での生活も残り4ヶ月！来年度はついに幼児クラスの年少さん！ということで、今月のクラスだよりでトイレトレーニングについてお話していこうと思います。園では、子どもたちの気持ちを第一に考えて、無理をせずトイレでおしっこできるように目指しています。内臓機能と心の成長は個人差があるので、年少に上がるタイミングでパンツじゃなきゃいけない！なんてことは全然ありません。まずは、トイレに誘った時に嫌がらずに座れることが大事です。

園では、トイレに座りたくなるような工夫で、みんなの好きな絵をトイレに貼ってみました。楽しい気持ちで進めていくのが大切だと思うので、ご家庭でも楽しくトイレに誘ってみてくださいね。気になることがあったら、いつでも教えてください♪



- ・一人一人の体調に留意し、元気に過ごせるようにする
- ・戸外遊びやごっこ遊びを通して、友だちや保育者との関わりを楽しむ